
                                              REQUERIMENTO Nº 009/2017 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre os valores recebidos 

até o momento do IPVA, repasses efetuados pelo Estado, bem 

como a destinação e aplicação dos valores no Município de 

Dois Vizinhos. 

   

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

 

                                    No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações, referentes aos valores recebidos pela 

municipalidade, até o momento dos repasses de IPVA, bem como a destinação e aplicação 

destes valores em nosso município. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são pertinentes para atender o trabalho e função 

dos vereadores que subscrevem. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 10 de Março de 2017. 

 

 

                                                 Vereadores Proponentes: 

 

 

 

         Deolino Benini Júnior           Adriano S. Santiago             Douglas Colaço 

                  Vereador                               Vereador                             Vereador 

 

 

 

 

         Juarez Alberton                      Valdelir G. Schmit               Edimarcos B. Dal Agnol 

                Vereador                                     Vereador                                Vereador 

 


